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Si alla passeggiata sotto la litoranea

  

La Sovrintendenza non si oppone al riutilizzo dei prodotti alluvionali e la Provincia finanza allo
scopo nuove progettualità. Il Sovrintendente Gizzi ed il funzionario Mascilli si mostrano
disponibile a sostenere l’idee del comune di Casamicciola per ottimizzare le risorse dando degli
input sulle possibile destinazioni. Il progetto portuale per il momento ha ricevuto dalla Giunta
Provinciale 250mila€.

      

Nell’ottica del riempimento il Dott. Mascilli Migliorini è giunto a Casamicciola Terme proponendo
di innalzare la quota per il riempimento e realizzare una piazzola con Belvedere. Previsto così
lo “smaltimento”di 5000mc di prodotti alluvionali attualmente già usati come riempimento in altri
siti isolani. Scettica l’opposizione. Sembra a buon punto la questione riutilizzo delle terre
alluvionali, in parte già impiegate su altri siti isolani ed ora quasi certamente utilizzabili per il
progetto sotto la scogliera del Pio Monte. L’amministrazione locale ha incassato ben due “pareri
positivi” al reimpiego dei prodotti alluvionali In primis il finanziamento di 250mila € da parte della
Provincia per le opere di Completamento della portualità turistica presso il porto di Casamicciola
per il quale il preventivo comunale dell’Ing. Marziano è di 421.118,59€. In secondo luogo lo
spirito favorevole della Sovrintendenza che la scorsa settimana nella persona del Dott. Mascilli
Migliorini è giunto a Casamicciola Terme per vedere e capire da vicino il dafarsi. Il
Sovrintendente si è detto favorevole alla realizzazione di una passeggiata,  proponendo
addirittura di innalzare la quota per il riempimento e realizzare una piazzola con Belvedere.
Previsto così lo “smaltimento”di 5000mc di prodotti alluvionali che necessitano di un urgente
smaltimento o reimpiego. La sovrintendenza a questo si è detta disponibile all’idea di sfruttare
in loco i “fanghi” e le sabbie. Il dottor Gizzi ed il funzionario Mascilli Migliorini visionata l’idea
dell’UTC di Casamicciola Terme sullo spostamento della scogliera e la realizzazione di un
piazzale con rampe a terra ed ormeggi a mare si è detto piuttosto orientato nel semplificare
l’idea. Ritenendo la stessa eccessivamente articolata per l’attuale condizione di emergenza
dichiarandosi propensi ad un piano di attuazione più pratico. Un piano che piuttosto che la
creazione di un braccio portuale li dove un porto non c’è, consideri di creare passeggiate
ecologiche funzionali a quanto già c’è con piazzole di sosta e punti di ritrovo. Un piano che non
implichi lo studio d’impatti sulle infrastrutture presenti, non implichi lo studio delle maree con le
relative incidenze, ma che piuttosto preveda la creazione di una semplice passeggiata ad
impatto zero sul terreno organico già presente tra la scogliera e il muro della statale. Per la
passeggiata si useranno, spingendosi fin oltre la foce del ponte della Lava, le terre già stoccate
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che saranno poi ricoperte on ghiaia bianca. Inoltre la sovrintendenza al progetto light di riutilizzo
terre ha riproposto anche, l’idea già sottoposta all’attenzione del Sindaco, ovvero la creazione di
un sottopassaggio sfruttando i cunicoli già esistenti sotto la strada che unisca il mare alla terra.
Tale sottopassaggio che andrebbe dalla scogliera al pio Monte si pone concretamente nella
prospettiva di una futura realizzazione in ambito portuale. Anche la spiaggetta sotto la foce sarà
così bonificata con la realizzazione di un canaloni che convogli acque bianche più a largo.
Dunque con promesse di stanziamento finanziamenti già previsti e pareri positivi Casamicciola
intravede la luce oltre il fango e dal fango potrà riuscire a trarre forza vigore nuove infrastrutture.
C’è chi invece, come l’opposizione crede che tutto questo vociare di fondi e finanziamenti siano
solo chiacchiere e rincara la dose evidenziando: « Sin’ora gli unici soldi sono il milione di €
stanziati la sera dell’evento dal Dott. Giulivo, dirigente regionale della difesa suolo. Ci sentiamo
offesi come popolo di Casamicciola dalla speculazione politica che si è messa in atto in questo
ultimo mese, Mi auguro che i cittadini di Casamicciola possano restituire il trattamento riservato
alle prossime regionali. È indegno che la classe politica speculi sulle tragedie».
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